

	<p>Objekt: Standfigur eines Königs (Amenemhet III. ?) in Beterhaltung</p> <p>Museum: Ägyptisches Museum und Papyrussammlung Bodestraße 1-3 10178 Berlin 030 / 266 42 5001 aemp@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Ägyptisches Museum</p> <p>Inventarnummer: ÄM 10337</p>
--	--

Beschreibung

Pharao ist der Mittler zwischen Menschen und Götter und daher offiziell der Hohepriester eines jeden Tempels. Da er nicht in allen Tempel gleichzeitig anwesend sein kann, wird er durch seine Statuen repräsentiert. Diese zeigen ihn häufig in der charakteristischen Beterhaltung mit flach auf den Schurz gelegten Händen. Amenemhet III. erscheint im traditionellen Königsgewand mit Nemes-Kopftuch und Uräusschlange. Er war ein bedeutender König des Mittleren Reiches und setzte sich sehr für die wirtschaftliche Stabilität Ägyptens und das Wohlbefinden seiner Untertanen ein.

Grunddaten

Material/Technik: Granodiorit (Material / Stein / Granit), grau
Maße: Höhe x Breite x Tiefe: 65 x 19,7 x 31 cm;
Höhe: 55 cm (lt. Inv.); Gewicht: ca. 70 kg

Ereignisse

Hergestellt wann 1853-1806 v. Chr.
wer
wo Ägypten

Wurde wann
abgebildet
(Akteur)

wer Amenemhet III. (-1842--1795)
wo

Schlagworte

- Gebetshaltung
- Pharao
- Statue